

## FUNDACIÓN JUAN BONAL SE SOLIDARIZA CON LOS AFECTADOS POR LA ERUPCIÓN DEL VOLCÁN CUMBRE VIEJA EN LA ISLA DE LA PALMA



Desde **Fundación Juan Bonal**, que trabaja por los más desfavorecidos y vulnerables en los ámbitos de salud, educación, promoción social, desarrollo rural, acción humanitaria y situaciones de emergencia, tanto en España como en países en vías de desarrollo, **nos solidarizamos con todos los afectados por la erupción del Volcán “Cumbre Vieja” en la Isla de la Palma** (Canarias, España).

Somos conscientes de que las proporciones de la catástrofe son terribles (cerca de mil edificaciones afectadas, de las que más de 850 están destruidas; más de 330 hectáreas cubiertas por la lava, cultivos arrasados, carreteras destruidas... ) y de que la actividad volcánica continúa destrozando la forma de vida de familias enteras y sumiéndolas en la incertidumbre ante el futuro.

Fieles a nuestro lema de ser “expresión de solidaridad”, junto con la Congregación de Hermanas de la Caridad de Santa Ana, y en contacto con la Diócesis Nivariense, **hemos abierto una campaña de apoyo a los damnificados, con el lema “un euro no apaga el volcán, pero enciende otras vidas”** impulsada desde la sede central y todas nuestras Delegaciones, con la que estamos recibiendo aportes desde diferentes continentes, a través de los cauces habituales que tiene establecidos Fundación Juan Bonal para situaciones de emergencia.

**Animo a todas las personas e Instituciones Públicas y Privadas cercanas a la Congregación de Hermanas de la Caridad de Santa Ana y a Fundación Juan Bonal** (Hermanas, Laicos de la Familia Santa Ana, familiares, amigos, trabajadores, voluntarios, padrinos y colaboradores) **a sumarse a esta iniciativa**. Y agradezco de antemano vuestra generosidad para con el pueblo Palmero.

Con el deseo de que esta acción solidaria contribuya a paliar el desastre causado a tantas personas damnificadas, firmo esta Declaración Institucional en Zaragoza, a 30 de septiembre de 2021.

  
  
  
Fdo: Hna. Carmen Mora Sena  
Superiora General de la Congregación de HCSA  
Presidenta de Fundación Juan Bonal